

Los resultados que se están obteniendo en la instrucción de los quintos y organización de los batallones parecen mentira. De los ocho batallones formados en Madrid, cinco están ejercitándose ya en el campamento de los Carabanchales en tirar al blanco, y los restantes empezarán uno de estos días. El sábado maniobraron todos en los campos Eliseos, con asistencia del capitán general de Madrid.

Ha fijado su cuartel en Madrid, obteniendo seis meses de licencia para viajar por el extranjero, el general D. Rafael Primo de Rivera.

La comisión de la disuelta diputación provincial de Granada ha conferenciado ayer con los señores duques de la Torre, Sagasta y García Ruiz.

Por la dirección de la Caja de Depósitos se advierte al público que, según el nuevo reglamento, los depósitos provisionales para subastas que en metálico ó efectos públicos se constituyan en la Caja desde el día 1.º de marzo próximo, satisfarán por derechos de custodia dos pesetas cuando no excedan de 1.600; y desde esta cantidad en adelante 50 céntimos de peseta por cada 250 pesetas ó fracción de esta suma.

También avisa que no obstante la orden del 17 actual dando por terminadas las operaciones que se venían haciendo por el Tesoro con varios créditos del Estado, y en virtud de las cuales se entregaban á los acreedores letras ó pagarés, se ha dispuesto que las corporaciones municipales están exceptuadas de aquella orden, y pueden continuar practicando las expresadas operaciones con sus depósitos necesarios por la tercera parte del 80 por 100 de sus bienes de propios que estén mandados devolver, y con las carpetas de intereses vencidos del 4 por 100 procedente de la misma clase de depósitos.

**PARIES TELEGRAFICOS.**

Londres 22. (noche).—El ministerio queda definitivamente constituido en la forma siguiente:

Primer lord de la tesorería, Sr. Disraeli; lord canceller, lord Cairns; lord presidente del Consejo privado, lord Richmond; lord guarda sellas, lord Malmesbury; ministros de los Negocios extranjeros, lord Derby; ministro de las Colonias, lord Carnarvon; ministro de las Indias, lord Salisbury; ministro de la Guerra, Sr. Hardy; ministro del Interior, señor Cross; ministro de Marina, Sr. Hunt; ministro de Hacienda, señor Northcott; maestro general de correos, Sr. Mannors.

Segun las últimas noticias del Japon, el primer ministro de dicho imperio ha dimitido.

El pueblo pide la guerra contra Corea.

Una insurrección seria ha estallado en Fizea.

Paris 21.—A pesar de la publicación en el «Diario Oficial» de la notificación del bloqueo de la costa de Cantabria, asegúranse que el gobierno francés ha formulado reservas acerca de ciertas disposiciones contenidas en el decreto estableciendo el bloqueo, con objeto de obrar de acuerdo con las demás naciones.

Berlin 23.—Los católicos de Alsacia han invitado al Sr. Boest, obispo de Strasburgo, á resignar el mando de diputado.

Viena 22.—La Cámara de los diputados ha desechado un proyecto suprimiendo el impuesto sobre los periódicos.

Lisboa 23.—Ha llegado á este puerto la corbeta de guerra española «Diana».

Versalles 23.—La Asamblea Nacional ha rechazado una proposición pidiendo que se establezca el derecho de timbre sobre los periódicos.

El nuevo dictamen de la comisión encargada de la formación parlamentaria sobre el gobierno del 4 de setiembre, es muy severo contra el Sr. Gambetta, haciéndole responsable en parte de los desastres militares que sufrió Francia.

**GACETILLAS.**

**Que se realice.**—Ayer, como veían nuestros lectores, publicamos el comunicado que nos remitió nuestro querido amigo D. Cristóbal López Vela, y el cual solo tuvimos lugar para insertarlo

sin de licarlo algunas líneas, por haberlo recibido á una hora avanzada.

Mas que nuestras palabras de hoy, su lectura demostraría á nuestros bondadosos lectores y bellísimas lectoras, la favorable acogida que ha obtenido el pensamiento que anteaer emitimos insertando la carta en que se nos rogaba coadyuvásemos por los medios que estuviesen á nuestro alcance para la nueva creación de la sociedad que con el título de «Union Artística» existía hace unos cuantos años en esta capital.

El Sr. Lopez Vela nos promete que la sociedad se reorganizará y en verdad que tal afirmación nos agrada en extremo al ver que la sociedad almeriense, contará pronto con un elemento de civilización para unirlo con los que en el día cuenta.

La actividad y celo que por los intereses de esta localidad muestra siempre nuestro amigo, nos hacen creer ha de ser pronto un hecho su organización, de lo cual nos complace en alto grado congratulándonos igualmente de que se hayan cumplido nuestras creencias al manifestar en nuestro número de anteaer la convicción que abrigáramos de que alguna persona amante de su país habria de tomar la iniciativa en este asunto y trabajar para conseguir su realización.

Reciba el Sr. Vela nuestros mas entusiastas plácemes por su actitud y no desmaye en la tarea que se ha impuesto hasta llegar al anhelado fin.

Solo nos resta añadir la confianza que tenemos de que nuestro amigo ha de encontrar el apoyo de todos nuestros paisanos que guiados por su amor á esta hermosa población no descansarán un solo instante hasta lograr ver transformado en un hecho el proyecto de que nos ocupamos de tanto interés para esta ciudad y que tanta falta hace á la sociedad almeriense.

Tenemos, por último, el mayor gusto en anunciar este resultado á la «desconocida» HORTENSIA.

**Soneto.**

Es la muger que con el alma adoro  
rosa gentil de delicada esencia,  
luz que alumbró mi misera existencia  
y cuyo eclipse sin cesar deploro.  
Es de belleza y de bondad tesoro,  
poeta de virtud y de inocencia,  
es fuente, en cuya clara transparencia  
bañan las flores su botón de oro.  
Es esperanza que mis pasos guía  
y por quien voy desalentado y ciego  
buscando fin á la tristeza mi;  
Es su mirada manantial de fuego  
y á una deidad sin tula eclipsaría...  
¿si no tuviera el pie, cómo un gal ego!

**Al sacar agua del pozo, una** mujer en una casa de Barcelona notó que dentro del cubo subía un objeto extraño, viendo, al llegar arriba, que era el cadáver de una criatura recién nacida. Inmediatamente se dió parte á la autoridad, constituyéndose en la referida casa el juzgado para formar las oportunas diligencias.

**Ya ha llegado á esta la com**pañía de zarzuela contratada para el teatro de «Las Delicias», la cual, segun tenemos entendido empezará á actuar muy en breve.

**Ayer estuvo floviendo por la** mañana en esta capital.

Asi vamos pasando unas veces con días lluviosos de un sol primaveral, y otras nublado y de fuerte viento.

Febrero no desienta su nombre. **Segunda amonestación.**—El trozo consabido de la calle de Ricardo, no está «alumbrado».

Esto prueba que no es vicioso. Lo recomendamos por lo mismo á la atención de la comisión correspondiente.

**Definiciones del amor.**—Un abogado.—El amor es un contrato bilateral en el que se presta la culpa leve por ser en utilidad de ambos contratantes.

Un escribano.—El matrimonio lo constituye una escritura por la que adquieren el hombre y la mujer recíproco dominio el uno sobre el otro y en la que el *day fe*, es la bendición del cura.

Un matemático.—El amor es una ecuación cuyos miembros son el hombre y la muger y cuya incógnita es la felicidad.

Un juez.—El amor es un tribunal en el que el hombre demanda, la mujer contesta y la pasión decide.

Un físico.—El amor es una palanca de primer género: el punto de apoyo es

el casamiento; en la resistencia, están sentados el hombre y la mujer respectivamente: cuando el uno baja el otro sube y viceversa.

Un militar.—El amor es una paz que conciuve con guerra ó una guerra que termina en paz.

Yo.—El amor es todo.

**Epigramas.**

El alcalde de un lugar  
en las cuentas anuales  
puso mil quinientos reales  
gastados en reparar  
las casas consistoriales  
Repararlas nunca ví,  
contestó el señor Genaro,  
se hallaba el alcalde allí  
y le dijo, yo por mí  
cuando las miro reparo.

En una feria encontré  
á Pascual, con a'egria  
me saludó y observé  
que una albarda conducía.  
Díjelo al verle cargado  
—'La-cua, si es tuya me alegro.  
—Chico, no, se me ha encargado  
para el burro de mi suegro.

**Fábula.**—A la orilla del Tigris un camello moraba por tener muy largo el cuello; y en el opuesto lado, un sapo abso-to, moraba por tener el cuello corto.—Ten ¡oh caro lector! yo te lo encargo, — el cuello ni muy largo, ni muy corto.

**Noticioso el director de este** periódico de que á las cinco de la tarde de ayer no habia entregado aun trabajo alguno el encargado de esta sección, se dirigió á su mesa deseoso de saber la inversion que habia dado á la mañana, encontrándose con que la habia destinada toda entera á la confección de las siguientes endechas, que le han valido el sermón correspondiente: en compensación, oigámosle.

Preciosa mascarita—que fuiste mi tormento en la postrera noche—de baile en el Liceo;—la máscara mas cara—de cuantas estuvieron—estarán y han estado de goce en aquel templo;—¿quién eres?... aun lo ignoro,—solo sé que te quiero—y que de tus encantos—quedé en las redes preso;—pues con cubrírte tanto—dejaste en descubierto—tu risa encantadora—y tu decir discreto,—que envidia causar pueden—al mas sentido arpegio,—tu envidia de flores—y embalsamado aliento;—tu andar gracioso y leve—que envidiaría el céfiro;—tus ojos seductores—que envidian los luceros;—tus manecitas blancas—de envidia digno objeto,—y la envidiada gracia—de cada movimiento—que arrebatando almas,—imprimas á tu cuerpo.—No sé quién eres, máscara,—pero por tí me mereo;—escucha, pues, benigna—mi enamorado—acento, mascarita del alma,—la de antifaz de cielo,—la del decir gracioso,—la del andar ligero,—la de amor adivina,—la anda de mis sueños,—la de pequeña mano,—la de ropaje negro,—la de mirar dulcísimo,—la de esbellez modelo,—la mágica hechicera—que edificó en mi pecho—el fuerte santuario—que guarda su recuerdo.—Escúchame... y responde,—pues tu cruel silencio—puede dejar sin vida—á este gacettillero—que por hablar contigo—te escribiría versos—hasta el año que viene—por este mismo tiempo.

**D. José Orihuela, que vive plaza** Virgen del Mar núm. 9 ha recibido un surtido de cuerdas de tripa, Italiana y Francesa, para Violin y Guitarra de clase superior, y Bordonos de las mas acreditadas fabricas de Valencia clase primera.

También ha recibido la acreditada cuerda de la viuda de San Cecilio de Granada.

Tiene música para canto, piano, y demas instrumentos como también Métodos para los mismos y estudios de Concone, Bertini etc., etc., y música Alemana para piano.

Hay á la venta igualmente gran surtido de Flautas francesas de una á diez llaves, Clarinetes, Violines, arcos, cerdas y toda clase de accesorios, incluso cañas para clarinete y Requinto.

**Santo del día.**

Sábado 28.—San Macario, mr. Sale el sol á las 6:39 de la mañana pónese á las 5:48 tarde.

Luna llena á la 2:6 de la tarde pónese á las 4:51 de la mañana.

**Efemérides.**

1498. Cisneros coloca la primera piedra de la universidad de Alcalá.

**Alcaldía.—Arbitros Municipales.**

Recaudado en el día 26.

	Pts.	Cént.
Centro de Granada.	222	61
Id. del Puerto.	293	95
Id. de la Vega.	57	06
Total.	572	62

Almería 27 de Febrero de 1874.—Campoy.

**Registro civil.**

Inscripciones del día 26 de Febrero.

Casados.	>
Nacidos.—Varones.	1
Id.—Hembras.	4
Fallecidos.—Hombres.	2
Id.—Mujeres.	>
Id.—Párvulos	>

**Cuerpo nacional de ingenieros.**

Relacion de las operaciones facultativas que se practicaron por esta dependencia en términos y períodos expresados á continuación:

Del 19 al 26 de Marzo.

Demarcacion 5270 Satanás, parage Barranco del Cejejo, interesado, Francisco Alvarez Rueda.

Idem núm 5773 Las tres Puras, parage, Barranco Cejejo, interesado Manuel Rubio Poyato.

Id. núm. 4713 Demasia á Maria, parage Cerro de S. Amaro, término de Níjar, interesado, D. Alejandro Ulibarri.

**BUQUES ENTRADOS.**

Hasta las 2 de la tarde del día de ayer

De Gibraltar, bergantin Jhon, patron P. O. Sandell, con madera.

De Cartagena, laud Joven Dolores, patron Manuel Sabazor.

**Buques despachados.**

Para Huelva y Liverpool, goleta Sheitan, patron Hrahm, con esparto.

Para Garrucha, laud Pepito, patron Antonio Reus, con mineral.

Para Adra, id Victoria, id. Estéban Feriche, en lastre.

**CAFÉ DE LOS AMIGOS.**

**Administracion vieja.**

Gran función para hoy de Zarzuela y verso.

Se pondrá en escena por primera vez la zarzuela en un acto un «Caballero particular.»

**CUADRO CRONOLÓGICO**

de los Reyes y dominadores de España desde los tiempos mas remotos hasta nuestros dias, arreglado por D. L. M. de Ocaña.

Se halla de venta al precio de cuatro reales en la relacion de este periódico y en casa del autor calle de Sócrates núm. 8.

**BUENA OCASION.**

Se vende en 80000 rs. una bonita casa de campo de estilo suizo con 6 tahullas sembradas de caña dulce, que produce próximamente unos 4.000 reales anuales. Está situada en la carretera de Murcia y á una media legua de distancia de esta capital.

También se vende con 20.000 rs. de rebaja del precio en que sea tasada, una casa decorada con lujo, contigua al nuevo teatro en construcción.

Se cede en arrendamiento. Para mas pormenores dirigirse á don Manuel Eraso.

**ALMERIA.**

Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL.